



いすぐみたより

2024年3月1日
認定こども園新宿ベアーズ

桃の花の咲く季節となりました。もうすぐひな祭りですね。先日のひな祭り製作では、お内裏様、お雛様の着物になる手形をとりました。入園当初は、手のひらをなかなか広げられなかったり、手形を取るのも大変でしたが、みんな心も体も手も大きくなって、準備を始めると「やりたいよ〜！」と訴える子ども達。ほぼ毎月手形や足形をとっていたので、何をするのか理解してきて、協力的で手のひらをパーに開いて1回で取ることができるようになり、1年の成長を感じました。

先日は、保護者会にご参加いただきありがとうございました。

1年間、日々の保育に、ご理解とご協力ありがとうございました。



<今月の予定>

- 1日(金) ひな祭り
- 7日(木) 身体測定
- 12日(火) 避難訓練
- 14日(木) 0歳児健診
- 22日(金) お別れ会
- 23日(土) 卒園を祝う会



<今月のねらい>

- ・身振りや片言で自分の思いを伝えようとする。
- ・興味のある遊びを通して保育者や他児との関わり合いを楽しむ。
- ・スプーンを使って食事を食べようとする。

<シール遊び！>

少しずつ指先を使って遊ぶようになってきました。そこで、大きめの丸シールを使ってシール遊びをしました。台紙からシールを剥がすきっかけを作ると簡単にシールを剥がすことができ、ニッコリ笑顔の子ども達。シールを紙に貼りたいのに、シールが指にくっついて思うように紙に貼ることができない時もあり、何回もチャレンジして貼ろうとする子ども達。「できないよー」と助けを求める子どもの姿も見られました。これから、たくさん遊んでいく中で少しずつ指先が器用になっていくと思います。きっと1年後は、自由自在にシール貼りを楽しんでいる姿が見られるのでは…と思います。

<外遊び大好き！>

今までの散歩は広場に多く出かけていました。先月は、砂場やちびっこ広場にも足を伸ばして遊びました。ご家庭でも遊んだことがあるみたいで、到着すると、一目散でお目当ての遊びに向かって行きました。砂場遊びでは、サラサラの砂の感触を喜んで、シャベルで砂をすくって楽しんで遊んでいました。靴の中に砂が入ってしまうことや手が汚れてしまうことを嫌がる子どももいましたが、お友達が遊んでいる姿に刺激されて、シャベルを使って遊ぼうとしていました。これから様々な砂の感触を体験して、砂遊びの楽しさ知って思いっきり楽しんでいたら…と思います。